

WELEDA MADONNA PRINT

EN Master Copy	Transcreation
(Headline) HIT THE SPOT WITH NATURE'S POWER	(Headline) CIBLEZ LES IMPURETÉS AVEC LES FORCES DE LA NATURE
(Subline) Weleda Naturally Clear Face Care	(Subline) Soins [<i>Naturally Clear Face</i>] Weleda
(Copy) The anti-blemish system backed by nature: Weleda Naturally Clear Range uses antibacterial willow bark extract to help your skin fight impurities. Building on Weleda's vast knowledge about the power of plants, we added soothing essential oils like chamomile and lavender for naturally clear skin and an even complexion. #naturallyclear *Naturally Clear Purifying Gel Cleanser: Efficacy clinically tested by an independent institute, product use once daily for 4 weeks.	(Copy) Le système de soins qui s'allie à la nature contre les imperfections : la gamme de soins Naturally Clear Face Weleda composée d'extrait d'écorce de saule aidera votre peau à lutter contre les impuretés. Grâce à l'immense savoir de Weleda sur le pouvoir des plantes, nous y avons ajouté des huiles essentielles apaisantes telles que la camomille et la lavande pour une peau naturellement lumineuse et un teint sans défaut. [#naturallyclear] *Gel nettoyant purifiant [<i>Naturally Clear</i>] : efficacité clinique testée en institut indépendant, utilisation une fois par jour quotidienne pendant 4 semaines.
(Infobox) CLINICALLY TESTED EFFICACY* : - Reduces spots and blackheads. - Minimizes excess sebum, skin shininess and redness - Soothes the skin	(Infobox) EFFICACITÉ CLINIQUEMENT TESTÉE* - Réduit les boutons et les points noirs. - Minimise l'excès de sébum, les brillances et les rougeurs. - Apaise la peau.
(Visual) NEW/NEU	(Visual) NOUVEAU